



Regionaljournal Steiermark



Pkw stürzte in Kleinlobming 25 Meter ab

Zu einem schweren Verkehrsunfall ist es Dienstagabend auf der B77 bei Kleinlobming gekommen. Ein Pkw-Lenker verlor laut Polizei die Kontrolle über seinen Wagen, das Fahrzeug stürzte 25 Meter in die Tiefe. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte der Feuerwehren Großlobming und Kleinlobming war es dem Lenker laut Feuerwehr bereits gelungen, sich selbst aus dem Auto zu befreien.

Er wurde vom Roten Kreuz erstversorgt und anschließend ins Krankenhaus eingeliefert. Die Bergung des Autos gestaltete sich schwierig: Die Feuerwehr habe den Wagen mit Hilfe einer Seilwinde aus dem Straßengraben ziehen müssen, danach sei die Unfallstelle gereinigt worden, schildert Einsatzleiter Wolfgang Kampl von der Feuerwehr Kleinlobming.

